



たんぽぽだより



令和6年12月発行

落ち葉を踏みしめて歩いた散歩道、色付いた葉っぱや沢山のドングリで遊んだ季節が過ぎいよいよ本格的な冬の到来です。屋内では、クリスマスにちなんだ製作活動、見立て遊びや運動遊びを、晴れた日には、できるだけ戸外に出て元気いっぱい楽しみたいと思います。

★たんぽぽぐみの様子★

◎当番活動を始めました（グループごとで交替しています）

《牛乳当番》

おやつ時に調理室に牛乳を取りに行きます。挨拶をして受け取り両手でしっかり抱えて部屋まで運んでもらっています。

《布団当番》

午睡時に保育者と一緒に布団を敷きます。縦と横を意識してもらいながら敷いてもらっています。

《挨拶当番》

給食時、おやつ時に、みんなの前に出て、食事前と後に挨拶をもらっています。

《歌唱当番》

朝の会などの歌をうたう時に、みんなの前に出て挨拶や歌を元気に歌ってもらっています。



☆ 当番を楽しみにしている子どもたち、恥ずかしくて思うように声が出ない時もありますが一生懸命な姿に成長を感じます。

《今月のねらい》

- 戸外遊びやごっこ遊びを通して、保育者や友だちとの関わりを楽しむ。
- 一人ひとりの体調に留意し、寒い時期を元気に過ごせるようにする。

★お知らせとお礼

- ◎12月のお弁当の日は、7日（土）と 16日（月）です。土曜日のみ水筒の準備をお願いします。
- ◎早いもので今年も残り少なくなってきました。保護者の皆様には多方面にわたりご協力頂き誠に

あすなろ第2保育園

ありがとうございました。よいお年をお迎えください。